

Головкина С. - заслуженная артистка РСФСР

ТОРЖЕСТВО ТАНЦА

Балет "Отелло" в постановке театра им. З.Палиашвили

"Московская правда", Москва, 29 марта 1958г.

Волков Н.

ВДОХНОВЕННОЕ ИСКУССТВО

"Известия", Москва, 27 марта 1958г.

Грошева Е.

ИСКУССТВО БОЛЬШОГО ПАФОСА

Об "Отелло" и "Орлеанской девице" в театре оперы и балета им. З.Палиашвили.

"Советская Россия", Москва, 27 марта 1958г.

Месерер Асаф - народный артист РСФСР

РАСЦВЕТ ГРУЗИНСКОГО БАЛЕТА

Спектакли "Горда" и "Отелло" в театре имени З.Палиашвили

"Вечерняя Москва", Москва, 26 марта 1958г.

Плисецкая Майя - народная артистка РСФСР

ВТОРОЕ РОЖДЕНИЕ "ОТЕЛЛО"

"Комсомольская правда", Москва, 26 марта 1958г.

Балет "Отелло" - спектакль-праздник

"Заря Востока", Тбилиси, 25 марта 1958г.